

Artikel vom 07.12.2019

Auftaktsitzungen der JU-Arbeitskreise in Landshut

## Die JU Sünching bringt sich in die Bildungsdiskussion ein



Am 7.12. fand in Landshut die Ausschusssitzung der Jungen Union für Forschung und Bildung statt, woran sich auch Sünchinger JÜler beteiligten.

In Zusammenarbeit mit anderen kreativen Köpfen wurden die Themen Hochschule, Kultur und Schule herausgearbeitet, von denen vor allem die letzteren zwei Punkte interessant für Sünching sind. Die Kultur soll dabei nicht nur in den Städten gefördert werden, sondern auch im ländlichen Raum sollen kulturelle Aktivitäten wie Bauerntheater, Schülerkonzerte und Vereinsveranstaltungen unterstützt werden. Vor allem aber im Bereich der Schule wurde die Wertschätzung aller Schulformen auch in Bezug auf Handwerk und Lehre und die Unterstützung der Lehrkräfte in den Mittelpunkt gestellt.

Mit dieser Sitzung wurde ein wichtiger Grundstein und Planung für die Arbeit in den nächsten Monaten gelegt. Die JU Sünching bringt sich aktiv in die Diskussion mit ein und will sowohl Bayern als auch den Ort Sünching im Thema Bildung weiter voran bringen.

Falls Sie Ihre Ideen einbringen wollen, können Sie gerne das untenstehende Formular verwenden. Als Ansprechpartner steht Ihnen **Kawalek Matthias (Listenplatz 24)** zur Verfügung, der als

Masterstudent mit dem Bildungssystem bestens vertraut ist.

Die CSU Sünching freut sich auf Ihre Vorschläge

**Teilen Sie uns Ihre Ideen mit!**

\*Pflichtangaben

abschicken